



EN EL DÍA DEL PADRE LAS REMESAS SON CON BANESCO

Banesco ofrece la mayor cantidad de opciones para enviar y recibir remesas internacionales desde cualquier parte del mundo, las 24 horas del día. Con BanesConecta y sus remesadoras aliadas —Moneygram, RIA Money Transfer y Wally— es posible festejar a papá en su día. Los beneficiarios reciben el aporte en bolívares en sus cuentas Banesco sin recargos ni trámites adicionales.

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, en el mes del Padre, asegura el regalo de papá con su plataforma de múltiples opciones para enviar y recibir remesas internacionales. A través de BanesConecta y sus remesadoras aliadas Moneygram, RIA Money Transfer y Wally, Banesco garantiza a los clientes transferencias rápidas, directas e inmediatas para festejar a papá.

Banesco es el banco número uno en remesas. Desde 2024 ha consolidado su liderazgo en Venezuela al facilitar y garantizar el acceso al dinero de forma rápida y segura. Con las cuatro plataformas que ofrece el banco se pueden enviar fondos desde cualquier parte del mundo, las 24 horas del día. Los beneficiarios reciben el aporte en bolívares en sus cuentas Banesco sin recargos ni trámites adicionales.

¿Cuáles son las opciones para el envío y recepción de remesas internacionales?

BanesConecta: es la plataforma creada por la entidad bancaria y que está disponible en la página web de Banesco el botón “Banca por internet”, opción “BanesConecta”. El servicio permite el envío de remesas a través de la afiliación de una tarjeta de débito o crédito internacional, sin importar el banco de origen.

Los usuarios deben registrar la tarjeta que se utilizará para el envío de las remesas, con todos los datos requeridos. Se pueden registrar hasta tres tarjetas. Para el envío de los fondos, hay que seleccionar la tarjeta afiliada e ingresar la información solicitada de la misma y completar los datos del beneficiario (número de cédula y monto a enviar). La operación genera una comisión de 4 % solo para quien envía los fondos.

BanesConecta cuenta con tres pasos de verificación para garantizar una transacción segura:

1. Código de envío al momento de la afiliación del usuario.
2. Micropago para autenticar la información de la tarjeta, que se trata de un monto mínimo que se verá reflejado en los movimientos de la cuenta del banco asociado a la tarjeta y se reintegrará al completar la afiliación, según los tiempos de procesamiento de su entidad bancaria.
3. Verificación del código CVC al momento de confirmar el envío de los fondos.

Moneygram: ofrece tres vías para el envío de remesas: desde su aplicativo (descargable en el App Store o Google Play), desde la página web o en las sucursales. Aplican condiciones

operativas de acuerdo al país de origen del envío. Los montos autorizados para el envío de remesas varían según el país.

Para el envío del dinero, el emisor debe indicar los datos del beneficiario: nombres y apellidos, número de cédula, número de teléfono celular registrado en Banesco y el número de cuenta bancaria. Después de canalizar la instrucción de pago, Moneygram informa a Banesco para ejecutar el abono en bolívares al cliente a la tasa de cambio autorizada por el Banco Central de Venezuela.

RIA Money Transfer: permite el envío de fondos a través de su página web, la aplicación móvil o desde sus sucursales.

Para realizar el envío del dinero, el usuario emisor debe tener a su disposición los nombres y apellidos del beneficiario, así como su número de cédula, de cuenta bancaria Banesco y de celular asociado a la cuenta. El método de envío puede ser por medio de una tarjeta de débito, crédito o por transferencia internacional. Las comisiones son solo para el ente emisor de la remesa. Después de canalizar la instrucción de pago, RIA Money Transfer informa a Banesco para ejecutar el abono en bolívares al cliente a la tasa de cambio autorizada por el Banco Central de Venezuela.

Wally: es una billetera digital cuyos fondos pueden recargarse a través de una tarjeta de débito, crédito o prepagada internacional. Desde el mismo aplicativo, los usuarios pueden enviar dinero a clientes Banesco que tengan cuentas activas en el banco: cuenta de ahorro o corriente y Cuenta Verde. La transacción sólo genera gastos de comisión para quien envía la remesa. Wally ofrece a los clientes la opción de solicitar una tarjeta Mastercard digital o física para su uso en comercios o pagos y compras por Internet.

1. El usuario debe descargar la App WallyTech en su teléfono (iOS/Android).
2. Después registrarse con la cédula de identidad o pasaporte.
3. Recargar la billetera Wally.
4. Por último, seguir los pasos para enviar remesas a la cuenta Banesco.

La diversidad, facilidad e inmediatez son los atributos que caracterizan a Banesco en el envío y recepción de remesas. En fechas especiales, como el día del padre, la entidad bancaria reconoce la importancia de mantenerse conectados. Por eso, cada plataforma y alianza está pensada para cumplir con las expectativas y necesidades de sus clientes. Para más información visite www.banesco.com

Encuétranos como

